

📍 **SAINTE-MÈRE- EGLISE.** Un hommage de bikers pour le 75<sup>e</sup> anniversaire du Débarquement

# Un club de motards sourds emprunte la Voie de la liberté

C'EST SOUS un soleil radieux que Jean Quétier, maire de la commune nouvelle de Sainte-Mère-Eglise, a reçu mercredi de bon matin une vingtaine de bikers au pied de la borne « 0 » qui symbolise le départ de la voie de la liberté. Des bikers appartenant au club national Harley-Davidson Deaf Bikers France. Une association de motards sourds, passionnés par la marque américaine, qui permet de réunir des personnes sourdes partageant une même passion pour les motos Harley-Davidson.

## Hommage aux libérateurs

Ces passionnés surpassent leur handicap avec cet amour pour les belles mécaniques tout en valorisant leur culture et la « langue sourde » grâce à la langue des signes. « Cela nous permet ainsi crée un lien avec



→ Jean Quétier, le maire, a reçu les bikers au pied de la borne « 0 » et a pu s'exprimer grâce à sa connaissance de la langue des signes.

le monde des entendants et de démontrer que la surdité n'est pas un frein à notre passion des motos Harley » Précise l'actuel président du club Alain Chabout. Un lien qui s'est effectivement rapidement établi entre les motards et le maire qui les a reçus. En effet le

groupe de 24 deafs bikers venant des 4 coins de l'hexagone a trouvé un interlocuteur de choix en la personne de Jean Quétier, qui maîtrise parfaitement la langue des signes et a pu ainsi présenter la ville historique, commenter les premières heures de la libération



→ Un hommage aux libérateurs d'un groupe de bikers sourds appartenant au dub national Harley-Davidson Deaf Bikers France.

de Sainte-Mère-Eglise et aborder l'histoire des bornes qui jalonnent la voie de la liberté.

La quinzaine de somptueuses et rutilantes moto de la marque Harley-Davidson a été exposée devant l'hôtel de ville avant leur départ pour un road-trip qui mènera les motards

handicapés de l'ouïe, jusqu'à Bastogne en Belgique.

Un périple qui se déroulera du 3 au 8 juillet en quatre étapes : Rennes, puis Chartres, Reims et enfin Bastogne, soit un total de 1 145 km. « Nous voulions, malgré le handicap, rendre ainsi hommage, à notre

manière, à tous ces soldats qui ont libéré la France puis l'Europe du joug nazi, et plus particulièrement aux Américains, étant un club de motos Harley-Davidson, une marque américaine ! »

## Faire découvrir la langue des signes

Une association créée en 2015 dont le but avoué est de donner à travers les manifestations du groupe une image positive des possesseurs de motocyclettes Harley-Davidson.

Cela permet également de démontrer ainsi que les personnes sourdes et leur différence sont capables de s'associer et de s'intégrer sans complexe avec d'autres bikers entendants. Une belle façon de valoriser et faire découvrir la langue LSF (Langue des Signes Française) aux autres bikers.